

There are no translations available.

La Unidad educativa Santa Luisa de Marillac se sigue destacando en los concursos de matemáticas. En esta ocasión obtuvieron la medalla de oro en la categoría Básica superior (Primer lugar); y medalla de plata en la categoría Bachillerato (segundo lugar), en la V edición de las Olimpiadas de matemáticas organizadas por la Academia de Ciencias Exactas APOL.

Natasha Valarezo Oyola, estudiante de noveno año de la unidad educativa señala que alcanzar un primer lugar en este tipo de concursos es un reconocimiento a la perseverancia, dedicación y al entrenamiento constante y trabajo en equipo. “Es una suma de esfuerzos de autoridades, docentes, estudiantes y padres de familia, sin ese apoyo no llegaríamos a ningún lado”, destacó.

Gloria Freire, Vice rectora de la entidad, manifiesta que estos logros son el resultado de un trabajo que inició en el 2015 con la implementación del área jugando aprendo, un área en la que de manera lúdica las estudiantes aprenden física y matemáticas; y el desarrollo de las aulas invertidas; “Esto significó un cambio en la metodología de los docentes que dio como resultado estudiantes autónomas y motivadas que se involucran cada vez más en su proceso formativo de manera dinámica”, expresó.

Detalle de imagen:

De izquierda a derecha: Stephanie Gallegos, Maria Cristina García, Emily Espinoza, Barrera Lcdo. David Saeteros, Director del área de matemáticas, Maria Gabriela Villón, Natasha Valrezo Oyola, Belén Alcívar Benavides